



El Vaticano castigaría a dos teólogos 8959

1938 -

UPI, Suo Pueblo

Una organización católica de defensa de los derechos humanos informó ayer que el Vaticano no se dispone a sancionar a los teólogos brasileños Leonardo Boff y Carlos Mesters por sus controvertidas tesis referentes a la Teología de la Liberación.

La coordinadora del Servicio Paz y Justicia (Seipaj) para América Latina, Creuza Maciel, dijo a *UPI* que la Santa Sede pidió a Mesters que deje de sustentar una interpretación de la Biblia "a partir del oprimido", y se ciña rigurosamente a las posiciones oficiales romanas. La funcionaria aseguró que las

sanciones incluirán a Leonardo Boff, un conocido fraile franciscano, considerado uno de los principales ideólogos de la Teología de la Liberación.

Por su parte, el diario *O Globo* informó que el cardenal alemán Joseph Ratzinger, quien dirige la Sagrada Congregación para la Doctrina de la Fe, envió recientemente una carta a Boff criticando sus tesis y amenazándolo con prohibirle dictar clases como profesor católico, una sanción similar a la que sufrió en 1980 el teólogo suizo Hans Kung.

El matutino agregó que el Vaticano está preocupado por

Leonardo Boff, debido también al apoyo que éste viene prestando públicamente a Luis Ignazio da Silva, "Lula", candidato presidencial del Partido de los Trabajadores (PT).

Boff, que pertenece a la orden franciscana, fue condenado por la curia romana a casi un año de "silencio obsequioso" en 1986, debido a las posiciones que defiende en su libro *Iglesia, carisma y poder*, donde aborda materias relacionadas con la Teología de la Liberación.

La Conferencia Episcopal Brasileña no confirmó ni desmintió hasta ayer las informaciones mencionadas.

1938-01-16-21-18-1-3 5623 17112

Octavio Paz recibió el premio Tocqueville. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Octavio Paz recibió el premio Tocqueville. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)